

mation se fera donc sans messe et le service sera renvoyé au premier jour libre.

3. Ce premier jour libre n'est ni le lundi ni le mardi suivants, lesquels n'admettent que des messes de *Requiem, præsente corpore*, mais le *mercredi* de l'octave ; malgré le délai, les oraisons se chanteront comme si le corps était présent.

4. Le privilège est tellement attaché au premier jour *liturgiquement* libre, que si, pour un empêchement quelconque, on laisse passer le *mercredi*, il faudra attendre jusqu'après la Trinité ; et l'on ne pourra plus chanter qu'une simple messe *quotidienne*.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal en date du 24 mai 1886 ont été nommés :

Monsieur P. Langlois vicaire à Saint-Vincent de Paul à Montréal.

Monsieur E. Boudreau vicaire à Sainte-Cunégonde.

Jeudi, 20 courant, a eu lieu à l'église Saint-Joseph la cérémonie de la première communion. Deux cents enfants se sont approchés de la sainte Table et ont reçu le sacrement de confirmation, l'après-midi, des mains de Mgr l'évêque de Montréal.

On a commencé à l'église Saint-Joseph (rue Richmond) la construction d'une sacristie et l'agrandissement du chœur de l'église.

La sacristie mesurera 40 pieds pour 50 et devra être terminée le 15 septembre prochain. Les travaux sont sous la direction de M. V. Bourassa, architecte, et de MM. Painchaud et Vincent entrepreneurs.

Samedi, le 10 juillet prochain, les paroissiens de Saint-Joseph feront leur pèlerinage annuel à la Bonne Ste Anne de Beaupré. Le bateau à vapeur *Canada* a été loué pour la circonstance. Prix du voyage, aller et retour, \$2.10

Hommes et femmes admis.

Billets à vendre au presbytère.

Dimanche dernier, le 23 courant, Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe a conféré, dans la chapelle du Séminaire de cette ville, l'ordre sacré de la prêtrise à MM. L. A. Sénécal, de ce diocèse, et A. A. Simard, du diocèse de Manchester, E. U ; et le diaconat à M. L. A. Massé, de l'institut des Pères de Sainte-Croix. M. Sénécal a été de suite nommé au vicariat de Sorel, en remplacement de M. Payant, passé dans le diocèse de Providence, Etats-Unis.